

# BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

- Año 126
- Junio 1975
- Número 6

## PRELADO

### Documento del Sr. Obispo ante el Día de la Acción Católica

*En la recientemente terminada visita pastoral a las parroquias rurales, he vuelto a comprobar que, exceptuadas algunas meritorias excepciones, los sacerdotes no se ocupan de la juventud. Suele decirse como justificación de esta falta que ya no existen jóvenes en los pueblos, lo que es tan sólo una verdad a medias, porque he podido comprobar que no solamente en los pueblos grandes de la Ribera existen grupos compactos de los mismos, sino que también en los pueblos pequeños existe el número suficiente de muchachos de ambos sexos de los que ocuparse.*

*Este fenómeno de la desatención pastoral a los jóvenes no acaba de comprenderse, porque hace tan sólo unos años había en España, muchos centenares de sacerdotes con esta fundamental preocupación; de tal forma que bastaba el anuncio de una reunión diocesana o nacional para tratar cualquier tema que se refiriese a la juventud universitaria, a la obrera o a la rural, para que de todos los puntos de las comunidades diocesanas o del país acudieran sacerdotes, no siempre ni mayoritariamente jóvenes, ávidos de encontrar una respuesta, un camino o un mé-*